
13450/J XXIV. GP

Eingelangt am 20.12.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Vilimsky
und weiterer Abgeordneter
an den Bundeskanzler
betreffend Budgetrücklagen 2012

Die Bundesministerin für Inneres hat im Zuge der Budgetberatungen im November 2012 erklärt, dass das Ressort über 200 Millionen Euro an Rücklagen hat. Ebenfalls der Bundesminister für Landesverteidigung und Sport.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende

Anfrage:

1. Wie hoch sind die gesamten Rücklagen in Ihrem Ressort?
2. Wie hoch sind die im Jahr 2012 gebildeten Rücklagen in Ihrem Ressort?
3. Wofür sollen die Rücklagen verwendet werden?